
17.11. Nortorf - Sitzung Rennsport  
Danke für den offenen Dialog zwischen Verband und vielen Vertretern der "rennsporttreibenden" Vereine. Informationen zu Änderungen 
in 2008 folgen - Ich mache einige Tage Urlaub. Die Absprachen über die Ausrichtung von Meisterschaftsläufen konnten 
noch nicht konkret vereinbart werden.  
aus  Nortorf   
Wolfgang Büttner  17.11.2007 

Alter Landkrug - dort waren wir 
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